

M
Minatogawa
みなとがわ

銀行/港川白石会(公民館) / 江之浦浦添市港川三云橋店
879-6292(総務) / 090-3324-4925(事務)

港川自治会だより

会員募集中

15年11月
第248号

グランドゴルフ大会 & バーベキューも

日時 11月8日(日)
集合時間 午前9時30分
場所 牧港漁港広場
表彰式・バーベキューは公民館で
プレー終了後移動 12時頃から

今年の大会は例年と趣向を変えて行うことになりました。8月に計画した区民バーベキューが台風接近で中止となりましたが、多くの父母から実施要望があり、グランドゴルフの昼食を兼ねて実施することにします。ランクアップの食事楽しもう

スポーツの秋に躍動!

食事の秋に元気倍増!

家族 隣近所騒い合つの参加を!

小学生も高齢者も一緒に楽しもう

景品もいっぱいあるよ(参加者全員)



写真は昨年大会

カーミージー周辺は大きく変わっています。港湾道路高架橋はほぼ完成状態で、3月のアーサ採りの頃見られた鉄骨むき出しの作業用高架は解体作業中。北道路は宜野湾市

宇地泊間の地上、高架橋が数カ所で作業が同時進行している。海浜公園計画は昨年末一度は頓挫しましたが、市は今年度計画地の一部取得を表明しています。規模、対象地など詳細は不明だが、2年後の道路開通を考えると多くの市民が利活用できる公園の実現は待ったなしのはず。

カーミージー周辺は大きく変わっています。港湾道路高架橋はほぼ完成状態で、3月のアーサ採りの頃見られた鉄骨むき出しの作業用高架は解体作業中。北道路は宜野湾市

- ◆ 第5回社会教育講座 イノー観察と西海岸観地学習
- ◆ と き 11月15日(日)
- ◆ 集合場所 カーミージー

(自治会のノボリ目印に)

小学校を対象にした橋のネーミング



港小6年 平和学習

地域の沖縄戦体験者を訪ね証言を聞く港川小学校6年生の平和学習は、今年も11月16～18日に行われます。去る16日には訪問を前にした事前学習も行われ、自治会の銘苅会長から浦添とりわけ「小学校周辺の沖縄戦」

を学びました。自分たちは自分たちの沖縄戦を学びました。写真。自分の住んでいる場所から沖縄戦の実現は待ったなしのはず。



募集なども訴えています。海浜公園事業に向き合う浦添市の対応は、これまで真剣さを疑うようない不手際が多く、今後成り行きを注視するうえでも多くの区民が久し振りにカーミージーに集つてみましょう!

心地いい音楽にアロマの香り、深く静かな瞑想～16日の第4回講座には10人近くが体験されました。上写真。「1日の疲れがどれ健康にいい」とくに女性に人気が高い

イラク戦争最中の04年に制定された「国民保護法」がある。日本が外国から攻撃を受けたとき、国民を守るために政府や地方自治体の役割などが事細かく定められている。その中には自治会や自主防災組織が最先端での避難誘導、救援役割を担うことが明記されている。それでも同法制定当時はまだ「専守防衛」を掲げていた。それが今や憲法解釈で「集団的自衛権」行使可能な軍隊、政府が決めれば「攻撃される前に攻撃もできる」ようにしていて。自分から仕掛けた戦争に加担する、そんな戦前のような役割を押しつけられようとしているのだ。辺野古埋立問題でも平然と都合のいい法律解釈を主張し、県民の声を強硬に無視し続けていた。つくづく生活の中から平和への行動が求められている、と思える

16日から証言者訪問
3自治会が受け入れ
日程など近く各対象者と相談し決めていきます。ご協力よろしくお願ひします。

癒し効果に思わず笑顔

第4回講座 リラックスヨガ